
①生徒の活動及び3年生進路状況について

②学校評価について

③県立高等学校教育の再編整備について

④和歌山北高のスクールポリシーについて

議論した主な内容

第２回運営協議会の様子

令和3年度　第3回【2月15日（火）18時00～和歌山北高等学校西校舎応接室】

　両校舎の生徒活動状況や3年生進路状況の報告があり、学校評価アンケートによる

今後の改善点について協議しました。今年度の進路状況としては、4年制大学につい

ては和歌山大学、中央大学、日本体育大学、法政大学、明治大学、早稲田大学、大阪

体育大学、関西大学、近畿大学、宝塚医療大学、和歌山信愛大学、和歌山リハビリ

テーション大学等に145名、短期大学には26名、専門各種学校には130名が進学しま

す。なお、就職は83名となっています。これからの更なる飛躍に向け協議しまし

た。また、県立高等学校教育の再編整備について共通理解をはかり、和歌山北高校ス

クールポリシーについて協議し、これからの北高の更なる発展に向け話し合いまし

た。和歌山市北部の唯一の県立普通科高校として、生徒の資質能力を伸ばす教育と多

様な生徒のニーズに応える教育を充実させると共に、スポーツ強豪校としてさらに進

化して行くための議論を行いました。
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